

## 校長あいさつ

本校は、真孝原の中央に位置し、南には活発な活動を続ける桜島、北には麗峰高千穂の峰を含む霧島連山を眺めるすばらしい環境の中にあります。また、隼人塚をはじめとする多くの史跡や脈々と受け継がれている伝統文化、そして、隼人地域の教育力に恵まれた環境にあります。

卒業生は2万人を越え、これまで数多くの研究公開や部活動で優秀な成績をおさめ、県内・外で縦横に活躍されている先輩方が、隼人中学校の誇り・自慢でもあります。

私は令和3年4月に隼人中学校に着任し、大事なバトンを受け継ぎました。これまで経験したことがないバトンの重みを感じています。教職員及び全校生徒、保護者、地域住民一体となって、「隼人はひとつ、地域ぐるみで！」を合言葉に、この責務に努めてまいりたいと思います。

私は常々、「自分を表現できる、そして人の話を聴ける隼人の子供たち」、「さりげない思いやりと、人のよさを見つける隼人の子供たち」、「命の大切さを本気で考える隼人の子供たち」を育成することこそ、隼人中学校に課せられた使命であると思っています。

【隼人の宝】である子供たちを、明るい・楽しい・元気のよい・そして優しい学校と家庭と地域で育てている隼人のよき風土が今後も継続されるよう、学校がもつ役割と責任を果たしていきたいと思います。今後とも本校の教育活動に、より一層の御支援・御協力をお願い申し上げます。

また、校区内5小学校と小中連携を一層深め、義務教育9年間での教育活動にも確実に取り組んでいきたいと思っています。

隼人中学校のHPをご覧になっていた皆様、機会がありましたら隼人中学校にお越しください。生徒及び教職員一同、心よりお待ちしております。

霧島市立隼人中学校

校長 三戸 瀬 智